

**コロナに負けない!**

**2021年度第2弾**

# 未来がきらい★吹田学生応援

## プロジェクト

# フードドライブにご協力ください



組合員のみなさまへ

よどがわ生協では新型コロナ禍で暮らしに影響が出ている方への支援を地域の団体のみなさんとともに取り組んでいます。吹田市では昨年から大学生、大学院生、専門学校生の支援に取り組んでいます。今年も7月に第1弾の取組みを高齢者、障がい、児童福祉の施設のみなさん、吹田市社会福祉協議会と取り組んだところです。

新型コロナ禍の中、このような取り組みに組合員から「出来る範囲で何か協力したい」との声をたくさんいただいています。施設連絡会のご協力で初めてフードドライブに取り組めます。10月末の第2弾の取組みに向けて、ご自宅で余っている食品がありましたらフードドライブにご協力ください。



### 今年7月に取り組んだ第1弾での学生からの感謝の声（一部）

コロナの影響で家庭の収入が厳しくなり、1人暮らしができなくなり、バイトもあまりできない状況で、食料を提供してもらえて大変嬉しく思います。本当に本当にありがとうございます。／素敵なプロジェクトありがとうございます。大変助かります。感謝しています。／吹田で学生に優しいプロジェクトがあっても助かりました。沢山の食料やマスクまで頂いて本当にありがとうございます。大切にに使わせていただきます。等々

※第1弾の取組みは下の二次元コードから確認できます。



### 実行委員会構成団体

**吹田市社協施設連絡会、大阪よどがわ市民生協、吹田市社会福祉協議会**  
このプロジェクトはコープ共済連「地域ささえあい助成」の支援を受けています。

**※フードドライブ受付場所は裏面をご覧ください。**